

1 1 教育		
	タイトル	意見等
1	学校での猛暑と防寒対策について	<p>昨今の猛暑で、一部学校では体操服やポロシャツやTシャツでの登校が可能となったのをニュースで見ました。しかし我が子達の通う中学高校は一切認められていません。このため対策しようがなく途方に暮れています。毎日顔を真っ赤にして汗だくで帰ってきます。特に高校生は通学距離が往復十キロを超える生徒も多くいるはずで、県下全域ですぐ簡単に負担なくできる、子供達の暑さ対策をぜひ考えてほしいのです。</p> <p>それと並行して真冬の時期の服装も緩和して欲しい事があります。小学生まではタートルネックインナーも、上着の着用も可能でとても助かりました。現行では中学生以上はタートルネックのインナーや登下校以外での上着の着用が一切認められていません。学校に問い合わせても校則で禁止と言われるだけです。セーラ服はとても寒い作りです。防寒対策を取らせてもらえないので、中学に入ってから体調を崩しやすくなりました。外回りの仕事をしていますが首もとを温める、冷やす、という事はとても重要です。冬場せめてネックウォーマーだけでも着用できたら寒さが全然ちがいます。</p> <p>上記の事を許可しても品位に欠ける服装になるとは思いません。</p> <p>昔と違い気候が極端になっています。大人でも体調管理は大変で服装も工夫しています。服装が快適になれば集中力も上がります。</p> <p>子供達にも上記のような対策をぜひしてください。学校の中で声を上げてもだめでした。よろしく願います。</p>
2	高校生の自転車の運転について	<p>県道21号で南環僧津山トンネルの工事が行われているため、数か月前より周辺道路のルートが少し変更になっていると思います。</p> <p>その影響で車と自転車の間隔が非常に狭くなっているカーブがあります。</p> <p>しかも自転車が右側通行をしているので非常に危ないです。</p> <p>今朝はカーブのところでスマホを見ながら大幅に自動車道に侵入してきた男子高校生と接触するところでした。私は気を付けながらこの道を通るのでブレーキをして避けられましたが、いつも通らない人だったら接触事故になっていたかもしれません。</p> <p>実際に今年の7月～8月あたりに軽自動車と女子高校が接触事故をおこしたと思います。</p> <p>工事の影響で道路のルートが変更になるのは致し方ないですが、その道を通って通学している生徒に指導してもらうように高校に連絡を入れてもらえないでしょうか。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・原則左側通行 ・スマホを見ながらの運転はしない ・やむを得ず右側通行する場合はなるべく車道にはみ出さないように運転をする <p>以上の3点のご連絡をご検討いただけますと幸いです。</p>

1 1 教育		
	タイトル	意見等
3	徳島県公立高等学校のあり方	<p>○ 徳島県公立高等学校のあり方については、</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 徳島県公立高等学校の普通科を全て文理科へと学科改革を行う。(徳島市立高等学校の普通科を含む。) <p>※ 大学の経済学部においては、経済学、経営学、統計学、会計学、財政学、簿記論等には数学の知識が必要</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. 徳島県立鳴門高等学校、徳島県立阿波高等学校、徳島県立脇町高等学校に理数科を復活させる。 3. 徳島県立徳島北高等学校を徳島県立徳島国際高等学校へと校名変更する。 <p>※ 東京都立国際高等学校、神奈川県立横浜国際高等学校など</p>
4	外国人材の戦略的な受け入れ	<p>○ 徳島県と徳島県教育委員会とが主体となつて、徳島県公立高等学校の英語の教諭に、ハーバード大学の英語の先生、オックスフォード大学の英語の先生、スタンフォード大学の英語の先生、ケンブリッジ大学の英語の先生、マサチューセッツ工科大学の英語の先生等を任命する。</p> <p>※ 大学入学共通テストの英語の出題科目における英語コミュニケーション・英語リスニング・英語リーディング対策</p>